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Партийная жизнь

Обком подвёл итоги
6 октября состоялось очередное заседание бюро Новосибирского

областного комитета КПРФ, в котором также приняли участие секре�
тари городских партийных организаций. Члены бюро утвердили пер�
вым секретарём Колыванского районного комитета партии Алексея
Астафьева, который в этом году был кандидатом от КПРФ на долж�
ность главы Колывани. Теперь в областном комитете от него ждут
развития полученных на выборах результатов.

СЕКРЕТАРЬ по организационной работе
Алексей Русаков подвёл итоги мероприя�
тий, посвящённых 21�й годовщине госу�

дарственного переворота в стране и расстрелу
«Белого дома». Он отметил, что пикеты и митин�
ги прошли в 20 районах Новосибирской области.
Самые массовые митинги состоялись в Доволен�
ском и Барабинском районах. В последнем, на�
пример, приняла участие депутат Законодатель�
ного собрания Светлана Вандакурова.

По подсчётам Алексея Русакова, на митинг 
3 октября на площади Ленина собралось более
400 человек. Второй секретарь Новосибирско�
го областного комитета КПРФ Ренат Сулейма�
нов отметил представителей Октябрьского и
Первомайского райкомов за их организован�
ность, заявив, впрочем, о необходимости со�
здания чётко налаженной системы оповеще�
ний. По его мнению, это бы могло способство�
вать тому, что на акции будут приходить вдвое
больше коммунистов, чем сейчас.

Коммунисты обсудили предстоящие меро�
приятия, связанные с 97�й годовщиной Вели�
кой Октябрьской социалистической револю�
ции. Предполагается, что в Новосибирске со�
стоится традиционное шествие. Колонна, на�
чало сбора которой планируется в 17 часов,
проследует по маршруту от Дома офицеров до
площади Ленина, где затем начнётся митинг.
Теперь главная задача секретарей и рядовых
коммунистов — обеспечить максимальную яв�
ку, поскольку сейчас к КПРФ и её союзникам
приковано пристальное внимание.

На бюро обсудили также проблему взаимо�
отношений некоторых глав районов и райко�
мов КПРФ, задачи предстоящих выборов в
горсовет и областной парламент, а также под�
готовку к XXIV отчётно�выборной конферен�
ции Новосибирского областного отделения
КПРФ, которая состоится 26 октября.

Иван СТАГИС.

10 ЛЕТ НАЗАД Анатолий Пантелеевич
решил, что в Томской области, где
проживают бок о бок представители

более ста разных народов, необходима общест�
венная организация, которая сохранит мир
между людьми, в корне пресечёт межнацио�
нальную рознь. Сегодня организация объеди�
няет 28 культурных автономий. Ассамблея уча�
ствует в проведении в области национальных
праздников, фестивалей, активно работает с
молодёжью, поддерживает творческие коллек�
тивы, устраивает спортивные соревнования.

Руководитель фракции КПРФ в Законода�
тельной думе Томской области Наталья Барыш�
никова поздравила ассамблею с первой круглой
датой, отметив исключительную важность ра�
боты по воспитанию молодёжи в духе интерна�

ционализма и дружбы народов. «В нашем об�
щем советском прошлом было много пословиц
о дружбе народов, например: «Если дружба ве�
лика, будет Родина крепка». Это верно и сего�
дня», — отметила в своём выступлении Наталья
Геннадьевна. За большие заслуги в деле укреп�
ления межнациональной дружбы в Томской об�
ласти она вручила Анатолию Гобрусенко памят�
ную медаль ЦК КПРФ «90 лет СССР».

В продолжение вечера перед собравшимися
выступили многочисленные творческие кол�
лективы из разных культурных автономий.

Пресс�служба Томского обкома КПРФ.

●● Наталья Барышникова поздравляет ру�
ководителей ассамблеи.

Если дружба велика,
будет Родина крепка

В субботу, 4 октября, в ДК «Авангард» состоялся праздничный кон�
церт, посвящённый 10�летию создания некоммерческого партнёрст�
ва «Ассамблея народов Томской области». Открывая вечер, об исто�
рии создания ассамблеи рассказал её инициатор и бессменный ру�
ководитель Анатолий Пантелеевич Гобрусенко.

Мелкие пакости
против коммунистов
Р УБЦОВСКИЙ горком

КПРФ находится на
улице Бульвар Победы,

дом 8. Это место известно го�
рожанам как Центр общест�
венных организаций. Здесь на
первом этаже проводят приём
граждан общественные орга�
низации и политические пар�
тии. В коридоре установлены
два стенда, периодически по�
полняющиеся фотографиями,
объявлениями, приглашения�
ми. Однако информацию
коммунистов с этих стендов
стали в последнее время уби�
рать. И это «работа» не каких�
то хулиганов, а указание на�
чальника Управления культу�
ры, спорта и молодёжной по�
литики Марины Александ�
ровны Зориной.

В период выборов губерна�
тора Алтайского края пыта�
лись снять со стенда агита�
ционный плакат кандидата в
губернаторы Сергея Юрчен�
ко, а на днях убрали фото�
графии, на которых запечат�
лены коммунисты у мемори�
ала Воинской славы, и фото
Геннадия Зюганова рядом с
молодой рубцовской комму�
нисткой в Москве. Склады�
вается впечатление, что
представители КПРФ в на�
шей стране под запретом.
Прямо как сейчас на Украи�
не. Можно также вспомнить,
что 9 Мая при входе в здание
коммунистами была выве�
шена (согласно федерально�
му законодательству!) копия
Знамени Победы и опять тем

же Управлением культуры
вахтёру было дано устное
указание его снять, а акти�
висты ЛДПР и вовсе написа�
ли на нас жалобу в прокура�
туру.

Хотелось бы госпоже Зо�
риной задать вопросы: для
каких целей в Центре обще�
ственных объединений уста�
новлены информационные
стенды, если на них нельзя
размещать информацию?
Почему указания снять мате�
риалы даются вахтёру, а не
организации, их разместив�
шей? И вообще, что это за
гонения исподтишка?

Пресс�служба Рубцовского
горкома КПРФ.

Алтайский край.

Помним павших героев

«Не забудем, не простим!»

Д ЕСЯТКИ НОВОСИ�
БИРЦЕВ откликну�
лись на призыв КПРФ

и пришли на площадь Лени�
на, чтобы вспомнить товари�
щей, погибших за справед�
ливость и народную власть.
В нашем городе октябрьские
события 1993 года восприни�
маются особо — в те дни в
городе проходил I Съезд на�
родных депутатов Сибири,
который предлагал Верхов�
ному Совету перебраться в
сибирскую столицу. Многие
из тех, кто участвовал в дви�
жении в защиту российского
парламента, собрались на
площади Ленина.

Митинг открыл замести�
тель председателя Законода�
тельного собрания, лидер
фракции КПРФ в областном
парламенте Владимир Кар�
пов. Он поблагодарил всех
пришедших на траурное ме�
роприятие, напомнил о том,
что нельзя забывать страни�
цы нашей истории. По мне�
нию политика, те события
показали, что всем патрио�
тическим силам надо объ�
единяться и вместе защи�
щать страну, в том числе и от
своего правительства.

Его коллега по фракции,
председатель областного Со�
вета ветеранов войны и труда

Вячеслав Журавлёв убеждён,
что 21 год назад в стране бы�
ло ликвидировано народо�
властие, и власть оказалась в
руках крупных капиталис�
тов, готовых пойти ради при�
были на любое преступле�
ние:

— Именно тогда власть
стала антинародной, с радос�
тью перекладывающей на
плечи простых людей выпол�
нение своих прямых обязан�
ностей.

После выступления поэта
Василия Печковского, про�
читавшего два стихотворе�
ния — своё и «Я убит в «Бе�
лом доме» известного совре�
менного публициста Влади�
мира Бушина, — была объяв�
лена минута молчания. Затем
выступления продолжились.
Секретарь Первомайского
районного комитета КПРФ
Елена Влазнева выступила
на митинге первый раз, что,
впрочем, не было заметно по
её речи — пламенной и ис�
кренней:

— Это было ужасно. Трупы
сотнями вывозили в подмос�
ковные леса и закапывали
там. В будущем их станут ра�
зыскивать так же, как сейчас
героев Великой Отечествен�
ной войны.

Первый секретарь Новоси�

бирского областного отделе�
ния ЛКСМ РФ Никита Рыж�
ков в своей речи отметил,
что современный буржуаз�
ный режим вырос из ельцин�
ского. Поэтому, по его мне�
нию, не стоит во всём под�
держивать политику Путина
— наследника расстрелявше�
го парламент Ельцина. Он
говорил также о боевых тра�
дициях возрождённого ком�
сомола, включённого прези�
дентом после взятия «Белого
дома» в список запрещённых
организаций.

Перед тем как зачитать ре�
золюцию митинга, депутат
Законодательного собрания,
журналист Андрей Жирнов
напомнил его участникам,
что в прошлогодней резолю�
ции был пункт о необходи�
мости выдвижения на пост
мэра Новосибирска единого
кандидата от оппозиции. И
этот пункт был выполнен —
победил Анатолий Локоть.
Эти слова были встречены
аплодисментами.

Традицией стало в память
о защитниках Советской

власти возлагать цветы и за�
жигать свечи в сквере Героев
революции, у памятника ге�
роям, погибшим за установ�
ление власти Советов в Но�
восибирске. Именно сюда
после завершения митинга
направились его участники.
Колонна прошла рядом с
«красной мэрией», в сквере
Героев революции коммуни�
сты выступили перед собрав�
шимися новосибирцами.

Пресс�служба Новосибирского
обкома КПРФ.

Двадцать один год назад, 3 октября 1993
года, в Москве подконтрольные президенту
Ельцину войска штурмовали Верховный Со�
вет России. Тогда погибли сотни людей, и в
первые дни октября во всех городах России
проходят траурные мероприятия. Не стал ис�
ключением и Новосибирск.

Социальный диагноз

Д ЕПУТАТ Законодательного со�
брания, входящий во фракцию
КПРФ, Михаил Федотов высту�

пал в мае против размещения сети пи�
тания с теми же мотивировками, с ка�
кими теперь закрываются рестораны
этой сети в других регионах. Он преду�
преждал, что, прежде чем открывать
сеть, надо бы всё взвесить. Ведь не сек�
рет, что данное питание вредит здоро�
вью человека. Совместное исследова�
ние, проведённое учёными Новой Зе�
ландии, Испании, Великобритании,
Германии и Австралии, показало отри�
цательное воздействие используемых
продуктов на организм человека. Осо�
бенно вредны они детям. Федотов при�
звал областные власти — в Омске пла�
нируется открыть не менее 10 точек —
закрыть сеть, а коллег поддержать ини�
циативу КПРФ. Но куда там!

Если бы не санкции, мы бы так и не
узнали, какая отвратительная пища эти
гамбургеры в исполнении «Макдоналд�
са». Так, может, хорошо, что Омск ока�
зался не столь расторопным и покла�
дистым перед мировым брендом фаст�
фуда.

Тем не менее сеть объявила в Омске
300 рабочих вакансий для обслужива�
ния 10 заведений сети. Сотрудник�уни�
версал будет заниматься на кухне, обес�
печивать сервис посетителей и получать
за это в час по 94 рубля. Для сравнения:
работники ресторанов «Курочка рядом»
зарабатывают за час до 70 рублей. Спе�
циалисты считают, что вторжение на
омский рынок труда крупного игрока с
довольно высоким уровнем зарплаты
полезно для города, это может создать
определённую конкуренцию и даже
спровоцировать увеличение зарплаты в
сфере общепита. Малый бизнес не мо�
жет себе этого позволить.

Конкуренции, конечно же, опасается
имеющаяся ресторанная сеть. Но она
местная, платит налоги в бюджет Ом�
ской области. Эта работа для патрио�
тов. Но далеко на одном патриотизме
не уедешь. Однако, согласно опросу,
для студентов Омского университета
работа в «Макдоналдсе» не престижна.
Для народа попроще (учащихся коллед�
жей, ПТУ, ребят, приехавших из села)
это предложение более заманчиво. Есть
люди, которые на ответственной слож�
ной работе столько не зарабатывают.
300 рабочих мест не сильно повлияют
на зарплату в общепите и не спровоци�
руют её роста.

Т ЕМ ВРЕМЕНЕМ Омск сотрясают
скандалы. Словно кто�то собрался
закопать отечественный общепит.

Кому�то на руку, чтобы мы покупали и
ели продукты не своего производителя,
а зависели от иностранцев, а они возь�
ми да включи санкции.

В начале апреля этого года россий�
ское агентство по надзору за потреби�

тельским рынком сообщило, что по
итогам внеплановой проверки в Омске
был на 90 дней закрыт Торговый дом
«Сыры» («Правда» об этом писала в 
№ 39). Выяснилось, что его рабочие ку�
пались в молоке, из которого изготав�
ливают сыр «Косичка». 

А омскую «Косичку» можно было
встретить на прилавках магазинов в
Москве, Казани, Перми, Екатеринбур�
ге, Нижнем Новгороде, Омске и Ново�
сибирске. Многие торговые предприя�
тия отказались закупать эту продук�
цию. Санслужба ввела запрет на её реа�
лизацию.

Случай возмутительный. Однако
председатель правления Международ�
ной конфедерации обществ потребите�
лей Дмитрий Янин считает, что подоб�
ное явление в наши дни вполне обыч�
ное, так как санитарный надзор над
производством потребительских това�
ров практически отсутствует. По дейст�
вующим правилам Роспотребнадзору
разрешалось проверять предпринима�
телей раз в три года, что существенно
затрудняло контроль за соблюдением
санитарного законодательства. Это
требование закреплено административ�
ным регламентом, который утверждён
минздравом России. Систематические
нарушения производственных и сани�
тарных условий стали нормой повсеме�
стно. В ТД «Сыры» Роспотребнадзору
внеплановой проверки пришлось доби�
ваться через прокуратуру. Так что фото�
графии с купающимися в молоке сыро�
варами демонстрируют общее состоя�
ние отрасли. 

После скандала с омским ТД «Сы�
ры» в России вернули неожиданные
проверки. 

— Не контролировать внезапно про�
сто нельзя, — заявила Анна Попова,
глава Роспотребнадзора. 

Н ОВЫЙ «кисломолочный» скан�
дал разразился в мае, после того
как жительница Омска обнару�

жила в ряженке… ртуть. Тщательную
проверку продукта и самого Лузинского
молзавода вели прокуратура, Роспо�
требнадзор и следственные органы.
Следственный комитет России пришёл

к выводу, что одной из приоритетных
версий является недобросовестная кон�
куренция. Но в Омске не настолько ос�
трое соревнование между переработчи�
ками молока. Так всё�таки кто тому ви�
ной? Общественности неизвестно.
Больше похоже на провокацию. Зафик�
сированное в квартире шестикратное
превышение предельно допустимой
концентрации паров ртути говорит о
том, что ртуть долгое время находилась
в помещении. 

К тому же в пяти пробах молока, взя�
тых в сентябре, обнаружены бактерии
кишечной палочки, а в ряде продуктов
общее микробное число завышено в не�
сколько раз.

А эта видеозапись появилась в сооб�
ществе «ВКонтакте». Омич демонстри�
ровал только что купленную в киоске на
улице Конева самсу, в которой видны

маленькие черви. Пользователи предло�
жили отправиться с этой самсой в Рос�
потребнадзор. Сами же развернули об�
суждение.

Зрел и четвёртый общепитовский
скандал. В киоске «Турецкие блюда» у
краеведческого музея омичей кормили
шаурмой, приготовленной в антисани�
тарных условиях. Как выяснилось, пер�
сонал не соблюдал личную гигиену.
Продукты хранились в грязной посуде.
Работа павильона была приостановлена
на 14 суток, опечатано оборудование.
Правда, приставам снова пришлось на�
ведаться к гостеприимным работникам
из тёплых стран. Владельцу ещё раз бы�
ло разъяснено, что опечатать киоск по�
становил суд и только он имеет право
отменить своё решение. 

Не всё ладно и в других киосках и па�
вильонах. Так, Арбитражным судом
был оштрафован на 300000 рублей ги�
пермаркет «Ашан». В течение послед�
него месяца специалисты Роспотреб�
надзора проводили проверки на 89
предприятиях торговли. В результате
выявили различного рода нарушения
на 65 объектах. Проверяющие приоста�
новили реализацию 47 партий недобро�
качественной продукции. В некоторых
продуктах эксперты выявили опасные
для здоровья составляющие. Они на�
правили в суд материалы, потребовав
приостановить работу трёх торговых
учреждений: магазина ООО «Петроль»
на проспекте Мира, торгового павильо�
на на улице Лисицкого и магазина ин�
дивидуального предпринимателя Браж�
никовой в Колосовском районе. Экс�
перты обвинили их в реализации нека�
чественной продукции.

Никто из российских потребителей
сейчас не находится в безопасности,
когда покупает продукты питания. Как
сказал депутат Федотов, развивая аме�
риканскую сеть, мы прежде всего под�
держиваем экономику США. Но его
тревогу не разделяют «единороссы».
Или им всё равно, лишь бы в Законода�
тельном собрании области документ,
исходящий из фракции КПРФ, не про�
шёл. 

Дмитрий ГУТЕНЁВ.
г. Омск.

Проверки ресторанов быстро�
го питания завершились воз�
буждением дела об админист�
ративной ответственности в от�
ношении 80 юридических,
должностных и физических лиц.
17 процентов из 228 проб пище�
вых изделий не соответствова�
ли требованиям нормативных
документов, в том числе по по�
казателям безопасности. В июле сообщалось, что пер�
вое заведение «Макдоналдса» откроется в торговом
центре «Мега». А ещё ранее в качестве возможных пло�
щадок для этой сети рассматривались улица Конева,
Московка и район кинотеатра «Первомайский».

«Макдоналдс»
внедряется

в рынок

Не стареют 
душой

Октябрь называют
месяцем встреч с по�
жилыми людьми. Во
многих коллективах
проходят такие акции. 

ПО ТРАДИЦИИ на них го�
ворят о большом вкладе

старшего поколения в станов�
ление, развитие экономики
Алтайского края. Рассказыва�
ют о выполнении краевого и
федерального бюджета, росте
показателей, а втихомолку — о
возросшем количестве бан�
кротств сельских и промыш�
ленных предприятий.

Председатель краевого Со�
вета ветеранов налоговых ор�
ганов Николай Тонких любит
встречаться с ветеранами в не�
принуждённой обстановке,
проще говоря, приезжает про�
ведать их дома. Тех, кто ушёл
на заслуженный отдых из на�
логовых инспекций, уже на�
считывается более 1600 чело�
век. Многих Николай Егоро�
вич знает в лицо, есть что
вспомнить. Но особый разго�
вор всегда о советском време�
ни, об этом можно говорить
часами. Сам Н.Е. Тонких тру�
дился в народном контроле. А
его предшественник, бывший
председатель краевого Совета
ветеранов Н.С. Гузь, работал в
крайсовпрофе. Николай Саве�
льевич недавно отметил своё
76�летие, он полон оптимиз�
ма, верит, что нынешние про�
блемы в России преодолимы,
народная власть непременно
вернётся.

Виктор ТИШКОВ.
Член краевого Совета 

ветеранов налоговых органов.

Довели…
ПО ПОЛУЧЕННЫМ от

земляков предваритель�
ным данным, проживавший в
социальном доме села Зна�
менка Славгородского района
Алтайского края 88�летний
ветеран Григорий Григорьевич
К. поджёг себя «в знак протес�
та против бездействия мест�
ных властей».

Несмотря на неоднократные
просьбы и угрозы пожилого че�
ловека, высказанные в присут�
ствии многих свидетелей, тепло
в их социальный дом до сих пор
не давали. Доведённый до отча�
яния, старик обложил себя тря�
пьём и поджёг. Пострадала и
комната одного из четырёх его
соседей в том же социальном
доме. Некоторые чиновники
уже пытаются представить Гри�
гория Григорьевича психически
ненормальным и пьющим. Хотя
знакомые о нём отзываются так:

— Он был вполне вменяем.
Просил, чтобы, пока нет тепла
в школе (от которой и их дом
отапливается), направили хо�
тя бы в больницу.

Это как надо было разгова�
ривать с человеком, чтобы так
довести его!

Пресс�служба Алтайского
крайкома КПРФ.


